
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS alla frazione Martina ) 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 
 

Alla cortese attenzione del: 
Sindaco Prof. Dolcini 
Pres. del Consiglio Comunale Prof. Fogliazza 

Oggetto: Verbale di riunione 
 
Il 21 giugno 2006 si è riunito il direttivo del Comitato Ovest, presenti i Sig.ri/e: 
Massimo Gori (Presidente), Giulio Delle Serre (Segretario), Girolamo Pace, Italo 
Caramaschi, Luciana Cunico, Erminio Barbieri, Vittorio Zuffetti, Giuseppe Rocca 
 
Il Presidente legge il verbale della riunione del 9 Giugno 2006. Raccolte le 
osservazioni, il verbale è approvato (lo stesso è stato consegnato all’Uff. Protocollo 
in data 3 Luglio 2006). Si apre la discussione sui punti all’ordine del giorno. 
 
Il primo argomento riguarda la viabilità fra le vie Sant’Angelo, Origoni e Monsignor 
Bianchi, dove di giovedì e in particolare di domenica la circolazione veicolare crea 
notevoli disagi alla sicurezza di pedoni e ciclisti, senza contare il disturbo arrecato ai 
residenti. Il Comitato è conscio della notevole utilità del mercato come richiamo per 
il commercio locale e come servizio ai cittadini. Tuttavia, data la configurazione di 
tali strade, i veicoli che percorsa la Via Sant’Angelo o arrivando da Via Origoni non 
trovano parcheggio s’inoltrano nella via M. Bianchi. Questa è però una “strada senza 
uscita” quindi obbliga in ogni caso le vetture al dietrofront, finendo per intasare sia 
la strada stessa sia lo stretto ingresso in corrispondenza del sottopasso pedonale. Il 
Comitato porta questo problema all’attenzione dell’Amministrazione Comunale, in 
particolare della Commissione Speciale competente in tema di viabilità e sicurezza 
stradale. Si chiede in particolare una diversa organizzazione del flusso dei veicoli, ad 
esempio valorizzando il collegamento esistente fra il fondo della Via M. Bianchi e il 
vicino capannone già adibito a parcheggio pubblico. Il Comitato chiede in definitiva  
che l’Amministrazione anche tramite la suddetta Commissione valuti quanto segue: 
 

“Istituire giovedì e domenica (circa dalle 7,30 alle 13,30) il senso unico in 
Via Monsignor Bianchi, dalla via Origoni al suddetto parcheggio, aprendo in 
tale orario l’esistente cancello in fondo alla via M. Bianchi affinché le auto 
possano servirsi dell’adiacente parcheggio, e transitare attraverso questo 
direttamente in Via Repubblica, senza dover ripercorrere la via M. Bianchi”. 

 
Il Presidente informa sugli incontri avuti con l’Amministrazione Comunale. 
In primo luogo l’incontro con il Presidente del Consiglio Comunale Fogliazza 
(presente il Presidente del Comitato “Pertini” Sig. Menni e il Consigliere Sabella) 
sulle azioni per facilitare la collaborazione fra Amministrazione Comunale e comitati 
ufficialmente costituiti in base allo Statuto Comunale; si conviene che i Comitati 
presentino le loro richieste scritte tramite i Verbali di Riunione e con Lettere, inviate 
al Presidente del Consiglio Comunale, alle Commissioni Consiliari e p.c. al Sindaco; il 
Presidente Fogliazza convocherà riunioni trimestrali per verificare che le richieste 
siano state accolte, recepite nelle agende dei lavori delle Commissioni competenti, e 
che i Presidenti dei Comitati siano convocati alle riunioni delle Commissioni per 
discutere delle loro richieste, oltre che per assistere in generale ai lavori delle 
stesse. 
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In un altro incontro il Dott. Carlino ha confermato che l’Amministrazione Comunale 
non può eseguire le opere (per lo più di manutenzione ordinaria) chieste a più 
riprese dal Comitato, dallo scorso autunno 2005, a causa delle risorse insufficienti a 
soddisfare tutte le necessità del territorio comunale, ed avendo ritenuto prioritario 
intervenire in altre zone di Melegnano in particolare il quartiere Montorfano. 
L’incontro con i Verdi in Sala Consiliare ha consentito a numerosi cittadini di esporre 
le loro necessità, anche diverse dal tema dell’incontro riguardante la viabilità. Il 
Presidente del Comitato Ovest ha espresso preoccupazione per il grave ritardo di 
opere tanto attese quanto necessarie, come la variante Sant’Angiolina (il sindaco di 
Cerro al Lambro da poco rieletto ha affermato durante l’incontro la necessità di una 
soluzione condivisa fra i comuni interessati), e l’attraversamento a Sud di 
Melegnano, opera questa che unita alla bretella fra Binasca e Cerca consentirebbe di 
realizzare una “circonvallazione” del centro città. 
 
Si passa quindi alla discussione sulla bonifica e alla sua imminente conclusione, 
almeno secondo le recenti notizie apparse sulla stampa locale. La discussione verte 
sulla necessità di continuare a monitorare la correttezza delle fasi ancora in corso, e 
di avviare un confronto con l’Amministrazione Comunale sulle future opere di sua 
competenza: viabilità, parcheggi, verde pubblico e altri servizi ai cittadini (ad es. 
farmacia, studi medici, ecc.). Il Presidente illustra una lettera da inviare al Sig. 
Margutti, ViceSindaco e Assessore all’Urbanistica, con la richiesta di un incontro per 
consentire al Comitato di essere informato e di poter esaminare e valutare i progetti 
che l’Amministrazione prevede di attuare (richiesta anticipata via e-mail, lettera 
consegnata al Protocollo dell’Ufficio Comunale in data 3 Luglio 2006). 
 
Seguendo l’ordine del giorno sono discussi brevemente i seguenti argomenti: 
sicurezza ed episodi vandalici in zona sottopasso, disagi in un condominio della Via 
per Carpiano. Per il primo punto, occorre che le forze dell’ordine possano presidiare 
con più frequenza la zona allo scopo di scoraggiare tali atti e censurare i 
comportamenti incivili; il Comitato si rende disponibile per continuare a segnalare 
questi episodi alla stampa locale, e anche a inviare alle forze dell’Ordine (Polizia 
Locale, Carabinieri, Guardia di Finanza) un appello in rappresentanza dei residenti 
posti a subire tale situazione. Per il secondo problema, il Comitato auspica una 
soluzione fra residente e amministratore condominiale, dando disponibilità a fornire 
suggerimenti circa le azioni utili sia a mitigare il disagio sia a risolverlo. 
 
Infine il Presidente annuncia la firma della convenzione fra Amministrazione 
Comunale e Comitato Ovest per la gestione del Parco delle Noci. Nei prossimi giorni 
i Volontari s’incontreranno per decidere sul calendario delle aperture di Luglio e 
Settembre. 
 
La riunione del direttivo iniziata alle 18,30 si chiude alle 20,00, esauriti i punti 
all’ordine del giorno. Prossima riunione il giorno 19/7 ore 18,30 
 
Il Segretario 
Giulio Delle Serre 

Il Presidente 
Massimo Gori 

 
Melegnano, 21 Giugno 2006  


